

Le PSUV appelle à élever la conscience face au harcèlement des États-Unis



Caracas, 27 mai (RHC)- Le Chef de Mobilisation du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Darío Vivas, a appelé le peuple à élever la conscience au milieu de la pandémie de Covid-19 pour faire face au harcèlement du gouvernement des États-Unis.

Dans des déclarations à la chaîne Venezuelana de Televisión, Vivas a exhorté à renforcer l'unité et l'organisation nationales pour défendre la Révolution Bolivarienne face aux constantes agressions de l'administration Trump.

Il a signalé à ce propos que la mobilisation consciente des citoyens et du gouvernement est la garantie de la défense du processus révolutionnaire.

Il a ajouté qu'il faut poursuivre le legs du leader Hugo Chávez (1954-2013), qui a brisé tous les schémas bourgeois, a donné au peuple le rôle de protagoniste et lui a appris à s'organiser. « Le Commandant a réussi à mobiliser beaucoup de gens car le peuple se reconnaissait en lui » -a-t-il indiqué-.

Vivas a réaffirmé à ce sujet que la véritable lutte de tout leader révolutionnaire consiste à atteindre l'égalité et la justice pour libérer les peuples opprimés.

Il a également relevé le degré de conscience du gouvernement national pour affronter la pandémie globale de Covid-19 de façon responsable et il a souligné l'importance de respecter la quarantaine sociale et collective.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223906-le-psuv-appelle-a-elever-la-conscience-face-au-harcelement-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba